

Protokollnotiz

Aus Sicht des Sozialreferates ist es nicht vertretbar, dass die Stadt Fürth in Kürze ohne perspektivische Aussagen zum mittel- und längerfristigen Pflegebedarf dasteht. Wir schlagen deshalb vor, zur Erstellung einer stichhaltigen mittel- und längerfristigen Pflegebedarfsermittlung das Institut Modus Bamberg hinzuzuziehen, da es

1. seit 1996 Pflegebedarfsermittlungen in allen kreisfreien Städten und Landkreisen in Mittelfranken mit Ausnahme der Stadt Fürth durchführt;
2. über bewährte Erhebungsstandards und umfassende Erfahrungen mit Bedarfsermittlungen sowie über die Möglichkeit der Erstellung einer für eine längerfristige Bedarfsermittlung unabdingbaren Bevölkerungsprognose verfügt;
3. erstmals ein einheitliches Vorgehen bei der Pflegebedarfsermittlung in ganz Mittelfranken gewährleisten würde, wie dies von der Regierung schon Ende der 90er Jahre empfohlen wurde.

Die erforderlichen Finanzmittel werden auf 25.000 Euro geschätzt.